

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadiran Tuhan Yesus yang Maha Baik karena atas berkat dan karunia-Nya, penulis dapat melaksanakan dan menyusun laporan Tugas Akhir Desain Interior ini dengan judul “Perancangan Kantor Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Provinsi Sulawesi Selatan Dengan Pendekatan Aktivitas”. Penulisan laporan Tugas Akhir ini dilakukan dalam rangka memenuhi syarat akhir untuk kelulusan Program Strata Satu Program Studi Desain Interior. Dalam penyusunan laporan ini penulis dibimbing dan dibantu oleh berbagai pihak, sehingga laporan Tugas Akhir ini dapat terselesaikan. Oleh karena itu, penulis ucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu, terutama yaitu:

1. Tuhan Yesus karena berkat dan mukjizat Nya, penulis dapat melangsungkan Tugas Akhir dengan berkecukupan hingga selesai.
2. Keluarga penulis, terutama Mama (Kuswati), kakak (Esther Sari), adik (Rarak Sari) dan mba Rini yang tidak henti memberikan dukungan dan motivasi pada penulis.
3. Kedua dosen pembimbing penulis yang telah memberikan arahan dan saran membangun kepada penulis selama proses bimbingan Tugas Akhir. Hingga mengizinkan penulis untuk dapat lulus di Tugas Akhir. Terima kasih pada Ibu Imtihan Hanum, S.Sn., M.Ds selaku pembimbing pertama dan Ibu Dea Aulia Widyaevan, ST., M.Sn
4. Teman-teman dekat penulis yang selalu memberikan support dalam segala hal yang penulis kerjakan. Terutama juga pada Joseph R. Sitorus, Melsa Rayan Sari, Tri Gustina, Jeremy Riadi, Jeremy Rengkung, Safira Dian, Anisah Safitri, Rusydah Maudina, Alimah Kusuma Putri, Fina C. Ginting, Wrendi Adrianto, Syahdila Ghifari, Naufal Biansyah dan teman-teman penulis yang tak bisa disebutkan satu persatu. Serta Nanda R. Sutiana, Naufal A. Harris dan Maulinda teman seperbimbingan penulis yang dapat saling memberikan semangat penulis dalam proses pengerjaan TA.

5. Kepada bapak/ ibu staf Kantor Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Provinsi Sulawesi Selatan yang baik hati menerima dan telah sabar kepada penulis. Terima kasih Pak Arif, Pak Irzal Natsir, Pak Asri, Ibu Hasni, Pak Rehza dan bapak/ ibu yang tidak bisa disebutkan satu persatu.
6. Kakak senior yang terlibat dan dapat memberikan saran-saran dalam proses pengerjaan TA penulis. Terima kasih kak Frida Anantya, pak Ahmad Nursheha, tante Sanda, kak Elma Eklesia, kak Iwan, kak Iman, kak Sabri Ahandi, dan kak Fadhlhan Furqoni. Terima kasih juga untuk pihak-pihak yang tidak disebutkan penulis diatas namun membantu penulis dalam proses pengerjaan TA. Terima kasih sebanyak-banyaknya!

Penulis sadar bahwa Tugas Akhir ini jauh dari kata sempurna. Penulis minta maaf jika ada kata/ kalimat yang kurang berkenan. Untuk itu, kritik dan saran yang membangun dinantikan oleh penulis. Semoga Tugas Akhir ini dapat memberikan manfaat untuk pelaksanaan Tugas Akhir kedepannya.

Bandung, 20 Februari 2022

Penulis  
Margaretha Sari